



# PTA研修会

# 充実したこの一年 ～withコロナ時代の新たな一歩～

今年度最後の本部役員会が2月19日に、常任委員会は書面にて開催されました。この役員会において次年度の本部役員が提案され、承認されました。これを以て令和3年度のPTA活動もすべての行事を終えることができました。振り返りますと、5月18日のPTA総会・後援会総会・PTA冷房設備管理等委員会・学年別集会に始まり、10月7日には今年度新たに企画したりモート開催によるPTA研修会、11月3日には感染対策に十分配慮したうえで元彦根東高校教諭の伊藤公英氏による文化講演会を開催しました。他にも、8月には島根県で開催された全国高等学校PTA連合会大会にリモート参加、11月には愛知高校で開催された県高等学校PTA連

合会湖東ブロック研修連絡協議会に参加しました。また、保護者の参加が叶わなかつた「東鬼祭」について保護者目線で取材し P T A 通信（7月発行）に記事を掲載するとともに P T A 通信を H P で閲覧可能としました。

新型コロナ感染症の拡大により、まん延防止等重点措置や緊急事態宣言により様々な行動が制限される中ではありましたが、今年度の各事業が皆様方のご協力をいただき充実したものとなりましたことを感謝申し上げます。

最後になりますが、次年度の本部役員を中心には彦根東高等学校の P T A 活動がますます充実・発展しますよう P T A 会員皆様方の積極的なご参加をお待ち申し上げます。

発行所  
彦根東高校 PTA事務局  
彦根市金龜町 4-7

印 刷 所  
フジ印刷 HIKONE  
彦根市芹橋 2-5-16  
TEL.0749(22)5213

# 文化 講演会

# スポーツを通して学んだ」と ～人生を振り返り 保護者の皆様への子育てメッセージ

講師 伊藤公英 先生

## 滋賀県高等学校PTA連合会 湖東ブロック研修連絡協議会

佛教大学副学長 教育学部教授 原清治氏

# 講演 これからのお社会を求める方へ 親が果たせる役割

高教論時代の教育論など  
を話され、「人生、借り  
の哲学。教えてもらったもの  
ことは人に教える責任が  
ある。人生で借りたもの  
は返す」と仰り、素敵だ  
哲学だと感じました。

ハンドボールで培われ  
た技術や教訓を、本校ハ  
ンドボール部顧問として  
指導。「レベルの高いチ  
ームは意識も高く、意識  
的に偏差値の高い名門准  
学校へ声をかけ対戦」。部  
活動・学習・生活の三方自  
し」を伝えた」と話され  
指導者としての在り方に

導に携わり、「制服の乱れは心の乱れと、規律（正しさ）の基盤を築かれ、現在本校で制服を着出す生徒が見られないのは、伊藤氏のご力のお陰です。

一流アスリートを育てた子育て訓と見て、「…少年は手を放して目を離さず」を離さず青年は目を離して「…を離さず」を挙げながら見守る。発達段階ごとのどの距離を調整応じて、ティーチングからコーチングへ移行

なくともいいが、その後の人生において逆転現象

がどうございました。  
(西島)

さな理不尽や不満を乗り越えるスキルが必要。粘り強くやり抜く力が養われる。勉強も友達が頑張っているから僕も頑張るう、となる。大学に行きたいけどなー都合に入ら

が起き、得るものも大き  
い」と語られました。

公孫樹

価値観は人それぞれ、それでも将来、彦根の風景を懐かしく、誇らしく思い、このコロナウイルスとの戦いの日々も含め、楽しい学校生活のことを風景とともに思い出してくれることを願うばかりです。まずは、故郷を遠く離れても気軽に帰つて来られる。そんな日常が早く戻つてきますように。

新たな地で新生活を始める子も多いこの季節、今子どもたちにはどのように故郷が映つているのでしょうか？コロナウィルスとの戦いの日々、なかなか思い通りにいかない高校生活を送った彦根の風景。数年後楽しい思い出とともに懐かしみ、誇らしく思う日がくるのでしょうか？

は、林木と一緒に遊ぶ新鮮で美しいSNS映えるすると東の間の時間を楽しんでくれたようです。

年末年始、二年ぶりの帰省。幼い頃当たりまえに見ていた風景は懐かしく、美しく、一瞬で楽しかった思い出を蘇らせてくれました。子どもたちにも見て欲しいと思い車窓から景色を楽しみました。同じ地方都市でも瀬戸内の風景は彦根とは違った新鮮で美

『ふるさとは遠きにありて思ふもの』  
室生犀星の小景異情の始まりです。